

Herren Kreisklasse Gruppe 1

TT Au-Dietenheim (SG) III : FC Strass IV
Samstag, 26.11.2022, 16:00 Uhr

Spieltag 5 für TT Au-Dietenheim (SG) III: TT Au-Dietenheim (SG) III und FC Strass IV trennen sich unentschieden

Im Spiel der Herren Kreisklasse Gruppe 1 traf TT Au-Dietenheim (SG) III am vergangenen Samstag im 5. Saisonspiel auf den FC Strass IV. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 7:7 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 24:26 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann Maximilian Diemer, der durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Lassen / Philip Nödler / Diemer in fünf Sätzen. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Ritter / Wolski über die 1:3-Niederlage gegen Herbrich / Haendel hinweggetröstet werden mussten. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Eher wenig Gegenwehr bekam Gerhard Lassen am Nachbartisch beim 11:6, 11:7, 11:4 von Maximilian Diemer. Nicht einen Satzgewinn überließ Dieter Philip seinem Gegner Dietmar Nödler beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Keinen Punkt beisteuern konnte Armin Ritter im Match gegen Jens Haendel, das 0:3 verloren ging. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Klaus-Dietrich Wolski gegen Günter Herbrich. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Beim 3:1-Erfolg von Gerhard Lassen gegen Dietmar Nödler ging nur Satz 1 verloren. Eher wenig Gegenwehr bekam Dieter Philip beim 11:7, 11:6, 11:6 von Maximilian Diemer. Da gab es nichts zu rütteln. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Armin Ritter bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Günter Herbrich. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 5:4. Klaus-Dietrich Wolski bezwang anschließend Jens Haendel in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Dietmar Nödler wurden nachfolgend Armin Ritter unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Gerhard Lassen hatte seinen Gegner Günter Herbrich beim klaren Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Dieter Philip und Jens Haendel, bevor sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Klaus-Dietrich Wolski und Maximilian Diemer holten am Ende eines langen Mannschaftskampfes im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Klaus-Dietrich Wolski bekam seinen Gegner Maximilian Diemer beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für TT Au-Dietenheim (SG) III am 03.12.2022 gegen den TSV Illertissen III erneut um Punkte. Die Mannschaft des FC Strass IV erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 5:7. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TT Au-Dietenheim (SG) III

Doppel: Lassen / Philip 1:0, Ritter / Wolski 0:1

Einzel: G. Lassen 3:0, D. Philip 2:1, A. Ritter 0:3, K. Wolski 1:2

FC Strass IV

Doppel: Nödler / Diemer 0:1, Herbrich / Haendel 1:0

Einzel: D. Nödler 1:2, M. Diemer 1:2, G. Herbrich 2:1, J. Haendel 2:1